
 Ata da Reunião do Conselho Geral 

 Aos catorze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, pelas dezoito horas e trinta 

minutos, reuniu-se o Conselho Geral do Agrupamento de Escolas de Castro Verde para 

uma reunião extraordinária, com a presença dos elementos que assinaram a folha de 

presenças: 

Entidade/Representação Nome Presença 

Pres. do Conselho Geral Paula Isabel Mestre de V. 

Freire 

Paula Freire - Presente 

Representantes dos Docentes Ana Contente Faltou 

Carla Piçarra Carla Piçarra -Presente 

Carlos Ramos Faltou 

Célia Aguiar Célia Aguiar - Presente 

Fernanda Espírito Santo Faltou 

Paula Freire Paula Freire - Presente 

Vasco Ferreira Vasco Ferreira - Presente 

Rep. Pais e Encarregados de 

Educação 

Alexandra Fragoso Faltou 

Paulo Nascimento Faltou 

Tânia Arsénio Faltou 

  

  

Rep. dos Alunos Tiago Mariano Tiago Mariano - Presente 



Rep. Pessoal não Docente Mário Vaz Mário Vaz - Presente 

Sara Raposo Sara Raposo - Presente 

Rep. Autarquia Local David Marques David Marques - Presente 

Jorge Guerreiro Faltou 

Susana Figueira Susana Figueira - Presente 

Rep. Comunidade local (ULS) Cristina Raimundo Cristina Raimundo - 

Presente 

(LJF) António Elias Faltou 

(LPN) Rita Alcazar Rita Alcazár - Presente 

Presidente da CAP AECV 

(convidado) 

Madalena Coelho - 

No âmbito das Medidas de Contingência do COVID19, a reunião realiza-se em regime misto 

de videoconferência e presencial, dadas as dificuldades de acesso de alguns conselheiros 

no que respeita ao acesso às tecnologias. Assim, foi disponibilizada sala equipada com 

computadores na biblioteca escolar da EB 2/3 onde estiveram presentes as conselheiros 

Cristina Raimundo, representante da ULS —--------------------------------------------------------------- 

No cumprimento do no ponto 2 do Art. 29º do Código de Procedimento Administrativo - 

“Quando se não verifique na primeira convocação o quórum previsto no número anterior, 

deve ser convocada nova reunião com um intervalo mínimo de 24 horas, reuniu este 

conselho com a finalidade de realizar a reunião ordinária que, no dia e hora acima referidos, 

deveria ter lugar. Verificada a falta de quórum, aguardou-se meia hora a fim de dar 

cumprimento ao estipulado no CPA, dado o caráter urgente que os pontos da ordem de 

trabalhos exigia. —------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Ordem de trabalhos: —------------------------------------------------------------------------------------------ 

Ponto 1 - Avaliação do Diretor -------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 2 - Aprovação das alterações às planificações das ALE das AEC ------------------------- 



A presidente deu início à reunião apresentando o relatório de balanço de execução do 

Projeto Educativo desenvolvido no âmbito da Carta de Missão do Diretor e apresentado em 

reunião do Conselho Pedagógico. —------------------------------------------------------------------------- 

Foram, também, disponibilizados e revistos o formulário para avaliação de desempenho do 

Diretor e os critérios de avaliação de desempenho do Diretor, aprovados nesta estrutura no 

ano transato. A presidente relembrou também o relatório de avaliação de desempenho 

apresentado pelo Diretor Augusto Candeias. Todos estes documentos (à excepção do 

formulário de avaliação) já tinham sido disponibilizados na classroom, para serem 

analisados atempadamente, de modo que, os presentes, pudessem proceder a uma 

avaliação consciente e informada na presente reunião. —--------------------------------------------- 

Os conselheiros presentes procederam ao preenchimento do respetivo formulário e, com 

base nos resultados obtidos, elaborou-se a ficha de avaliação do Diretor. —---------------------- 

No segundo ponto da ordem de trabalhos, foram aprovadas as alterações às planificações 

das atividades de enriquecimento curricular. —------------------------------------------------------------ 

Por último, o conselheiro Paulo Nascimento solicitou um pedido de esclarecimento por 

escrito à DGESTE devido à situação dos representantes dos pais. —------------------------------ 

Nada mais podendo ser tratado, a presidente do Conselho Geral dispensou os Conselheiros 

presentes na reunião, sendo registadas as faltas dos demais e foi elaborada a presente ata 

para todos os legais efeitos, sendo após assinada pela secretária e pela presidente. ---------- 

  

Castro Verde, 14 de outubro de 2021---------------------------------------------------------------------- 

  

A Presidente do Conselho Geral 

  

  O/A Secretário/a 

  

(Paula Freire)   (Carla Piçarra) 

 


